



Course mondiale de bateaux

publié le 11/02/2024

Descriptif :

Cette année, en français, les élèves de 6B ont écrit une histoire à partir du tableau Composition VII de Vassily Kandisky...

Cette année, en français, les élèves de 6B ont écrit une histoire à partir du tableau Composition VII de Vassily Kandisky. Cette "course mondiale de bateaux" sera lue par les élèves de 6B en avril aux maternelles d'Aulnay. Plus tard, ce récit sera illustré par les maternelles et quelques élèves de 6B.



Enfin, les maternelles viendront rapporter l'oeuvre commune. Ce sera l'occasion pour eux de visiter le collège avec l'aide des collégiens.

La course mondiale de bateaux

Dimitri, un bel oiseau bleu et voyageur observe un événement exceptionnel : la course mondiale de bateaux.

Pour réaliser cette compétition, il faut parcourir le monde et répondre à des énigmes. Ainsi, pendant leur voyage, les navires s'arrêtent et visitent divers pays tels que la Norvège, le Royaume Uni, le Danemark, la France et sa belle région corse..... Ils découvrent des paysages tous plus merveilleux et colorés les uns que les autres. Les marins ont même vu des déserts, admiré des arc-en-ciels, une incroyable aurore boréale, la nuit éclairée par la lune ... Dimitri les suit et s'émerveille. L'oiseau les accompagne de son chant cristallin afin de les encourager à ramer plus vite. Les navigateurs en profitent également pour admirer les plus belles bibliothèques. En effet, dans chaque pays où ils font escale, ils doivent aller à la bibliothèque pour découvrir quelle énigme les attend.

Au coucher du soleil, les marins viennent d'arriver à Pompéi et se dirigent vers la bibliothèque. Il ne reste plus que deux bateaux en course. Ils veulent absolument gagner cette compétition unique au monde ! Le premier équipage obtient l'énigme suivante : « que s'est-il passé il y a 2000 ans à Pompéi ? ». Le deuxième équipage obtient cette seconde énigme : « pourquoi la plage est envahie de déchets ? ».

Dimitri observe que les marins font de nombreuses recherches à la bibliothèque de Pompéi. En effet, s'ils

ne trouvent pas la solution à leur énigme, ils ne peuvent pas poursuivre la course.

Après trois jours de réflexion, de recherches, le premier équipage trouve la réponse suivante : il y a 2000 ans, le Vésuve, un célèbre volcan, a explosé faisant plus de 15000 morts. Le volcan a craché de la fumée et des gaz toxiques pendant près de deux jours. Les navigateurs sont heureux de leur découverte, ils ont appris beaucoup de choses. Mais étant fatigués, les marins décident de se reposer un jour de plus et d'en profiter pour visiter cette magnifique ville.

Le jour suivant, le deuxième équipage trouve la réponse à leur énigme. La plage est envahie de déchets car les enfants et les adultes jettent leurs débris n'importe où y compris dans la mer. Avec les courants d'eau, les déchets viennent se déposer sur le sable et s'y enfouissent. Ces derniers restent bloqués durant des décennies ; ce qui pollue la plage et la nature en général.

Comme les deux équipes ont trouvé les réponses, il faut continuer le tournoi pour les départager. Les deux équipages décident donc de reprendre la mer, direction la Grèce où de nouvelles énigmes les attendent !

Dimitri s'envole avec eux !

